

Ungewöhnliche Nistplätze vom Grauschnäpper

Frau Amanshauser, Salzburg, Mönchsberg 8, verdanken wir folgende Meldung:

Ein Grauschnäpperpaar brütete heuer in einem kleinen Futterhäuschen, welches am Fensterstock des Küchenfensters befestigt ist. Es kamen 3 Junge hoch, die am 17. Juli ausflogen.

Frau Dr. Gressel berichtete von einem ähnlichen Fall: Hier brütete in Oberndorf, Ziegelhaiden Nr. 28 ein Grauschnäpper in einem kleinen Zwischenraum zwischen einem Nistkasten und dem Vordach des Gartenhäuschens. Am 21.6. sind hier 2 Junge ausgeflogen.

ZOBODAT - www.zobodat.at

Zoologisch-Botanische Datenbank/Zoological-Botanical Database

Digitale Literatur/Digital Literature

Zeitschrift/Journal: [Vogelkundliche Berichte und Informationen - Land Salzburg](#)

Jahr/Year: 1971

Band/Volume: [044](#)

Autor(en)/Author(s): Anonymus

Artikel/Article: [Kurzberichte \(Frau Amanshauser, ungewöhnlicher Nistplatz Grauschnäpper\). 13](#)